

**2017**



## [Europakulinarik](#)

### **Ein Ausflug in die Genusswelten Europas**

Schülerinnen und Schüler der Tourismusschule kochten unter der Leitung von Michael Steinmaurer gemeinsam mit den Kindern der Omega-Klasse ein 4-gängiges Menü für Eltern, Ehrengäste und Lehrer. Eine schöne Veranstaltung, die durch hohe Qualität und kompetente Ausführung alle begeisterte.

[zu den Bildern](#)

[Weiterlesen ...](#)

## [Kripplerloas der Delta und Beta Klassen](#)

Frau Dipl.-Päd Lachmair organisierte für die Schülerinnen und Schüler der Delta und Beta Klassen am 16. Jänner 2017 einen Ausflug nach Kirchham.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen im **ZIB (Zentrum für individuelle Berufsvorbereitung) Hagenmühle brachen alle zur traditionellen Kripplerloas in der verschneiten Winterlandschaft auf.**

[Weiterlesen ...](#)

## [Linz aus der "Schmetterlingsperspektive"](#)

Am Donnerstag, den 12. Jänner 2017 machten sich die Schülerinnen und Schüler der 5. und 6. Schulstufe auf, Linz zu erkunden.

Sie besuchten dort die Schmetterlingausstellung im botanischen Garten, die Ausstellung "Gemischte Gefühle" in der Landesgalerie, den Mariendom und die verschiedenen Ausstellungen im Schlossmuseum. Außerdem bot sich die Gelegenheit "Linz aus der Vogelperspektive" im Alten Rathaus kennenzulernen.

Es war ein erlebnisreicher und schöner Tag für alle.

[Weiterlesen ...](#)

Seite 3 von 3

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- 3